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一 般 質 問 順 序 

 

 

１   佐  藤     周  君 

（６月１５日（月）１０時～１０時５０分） 

 

２   杉  本  憲  也  君 

（６月１５日（月）１１時～１１時５０分） 

 

３   佐  藤  龍  彦  君 

（６月１５日（月）１３時～１３時５０分） 

 

４   四  宮  和  彦  君 

（６月１５日（月）１４時～１４時５０分） 

 

５   重  岡  秀  子  君 

（６月１５日（月）１５時～１５時５０分） 

 

６   田 久 保  眞  紀  君 

（６月１６日（火）１０時～１０時５０分） 

 

７   浅  田  良  弘  君 

（６月１６日（火）１１時～１１時５０分） 

 

 

※ 質問時間は、進行状況によって変更することがあります。  
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤   周   

 

１ 伊豆高原メガソーラーパーク発電所建設計画において、事業者が市に対し、普通河川

占用許可申請に対する不許可処分の取消しを求めた訴訟について、一審判決に対して、

本市が控訴した理由を伺う。 

 

 

２ 違法伐採のあった八幡野川上流の尾入山事業地の原状回復について、以下２点伺う。 

 ⑴ 原状回復の進捗状況について 

 

 ⑵ 植林の生育状況について 

 

 

３ これから迎える長雨、台風の季節に備えるため、避難所の開設や運営に係る様々な検

討が必要と考えるが、その現状について伺う。 

 

 

４ 地域の課題解決に協力関係が必要な町内会、自治会について、組織維持を図る観点か

ら、加入世帯数を伺う。 

 

 

５ 「ＧＩＧＡスクール構想」の実現に向けた取組について、以下２点伺う。 

⑴ 市内小・中学校の校内通信ネットワーク設備の整備状況について 

 

⑵ 児童・生徒への一人一台端末の整備予定について 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 憲 也   

 

１ 農業を活用したまちづくりに関し、以下５点伺う。 

⑴ 本市が目指す農業のあり方及び農産物や農地の状況に関し、課題解決に向けた取組

及び今後の見通しについて、以下４点伺う。 

ア 地域基幹作物の現状及び今後の展望について、どのように考えているか伺う。 

 

イ 耕作放棄地、再生可能荒廃農地及び再生不可能荒廃農地の推移並びに農地に係る

傾斜地の割合を伺うとともに、その解消に向けた対策について伺う。 

 

ウ 水源が確保されていない農地の状況及び今後の農業用水利整備計画について伺う。 

 

エ 有害鳥獣被害防止対策の充実化に関し、以下４点伺う。 

 (ア) 有害鳥獣により被害を受けている農産物の種類及び鳥獣の種類ごとの被害状況

を伺う。 

 

 (イ) 防護柵及び電気柵設置に係る支援制度について伺う。 

 

 (ウ) 鷹やオオカミなど、有害鳥獣の天敵を活用した対策について、考えを伺う。 

 

 (エ) 有害鳥獣を引きつける餌となる残渣物の処理については、農家だけでなく、近

隣住民の協力が必要不可欠であることから、広く市民を対象とした有害鳥獣被害

防止のためのガイドラインを策定し、周知すべきと考えるが、いかがか。 

 

 

 

⑵ 本市の就農人口及び持続可能な農業従事者の確保に向けた取組について、以下５点

伺う。 

ア 就農人口の推移及び高齢化率を伺う。 
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イ 新規就農者の確保や世代交代など、円滑に農業従事者の承継を行うための取組に

ついて、以下２点伺う。 

 (ア) 農業技術の習得に係る支援や未収穫期間のための支援について伺う。 

 

 (イ) 地域おこし協力隊の活用について伺う。 

 

ウ 各種計画に掲げられている有機栽培の進捗状況について伺う。 

 

エ 就農及び営農を支援するための各種制度の取組状況及び今後の見通しについて伺

う。 

 

オ 農業を身近に感じてもらえるための市民向けの取組について伺う。 

 

 

⑶ 本市の特徴を生かした販路確保の取組に関し、以下３点伺う。 

ア 地産地消に向けた取組について伺う。 

 

イ 加工やブランド化など農産物の付加価値を上げる取組について伺う。 

 

ウ 学校給食等でのさらなる活用について伺う。 

 

 

⑷ 農業に着目した観光施策であるアグリツーリズムの促進について、取組状況を伺う。 

 

 

 

⑸ 農業振興に向けた産学官の連携状況を伺うとともに、専門職員の配置について考え

を伺う。 
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２ 伊東市環境基本計画における「環境保全活動」に係る取組について、以下２点伺う。 

⑴ 町内会や自治会が長年実施してきた各種清掃活動が、近年、高齢化により実施困難

な状況となっているケースが散見されるが、その解決策として、シルバー人材センタ

ーや地域おこし協力隊の活用等、行政が主導する、より一層の支援が必要であると考

えるが、いかがか。 

 

 

 

⑵ 本市事業であるアダプトシステムや、県の制度であり、本市が募集窓口になってい

るリバーフレンドシップ制度及びしずおかアダプトロード・プログラムの利活用の状

況について伺う。 

 

 

 

 

３ 地域医療にとって不可欠な伊東市民病院の運営に関し、本年６月４日付の同病院によ

るウェブ上での発表によると、病院設置者である市長が、病院の運営を担う指定管理者

に対し、「医療安全確保の徹底について早急に実効性のある対策を施すように強く要請

する」旨の強い指導を行ったとされるが、この事実等を踏まえ、病院設置者として、市

民に安心・安全を届けるために、同病院の運営に係る現状をどのように認識し、健全化

に向けて取り組んでいくのか伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤 龍 彦   

 

 新型コロナウイルスの感染拡大防止策として行った小・中学校の臨時休業に関連し、以

下２点伺う。 

１ 放課後児童クラブとの連携及び支援に関し、以下２点伺う。 

⑴ 市内小学校の臨時休業により、放課後児童クラブは、急遽、長時間の開所をするこ

ととなったが、次に掲げる事項について、どのように対応したのか伺う。また、今後

の対応をどのように検討しているか伺う。 

ア 財政的支援について 

 

イ 物的支援について 

 

ウ 人的支援について 

 

 

⑵ 市内において、新型コロナウイルスの感染者が確認された際の放課後児童クラブの

閉所、開所などの対応は急なものであったと感じたが、対応に当たり放課後児童クラ

ブと、どのように連携をしたのか伺う。また、今後の対応をどのように検討している

か伺う。 

 

 

 

２ 市内全小・中学校の臨時休業の決定により、学校運営に関し、どのように対応したの

か伺うとともに、その対応に関する問題点があれば伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  四 宮 和 彦   

 

１ 本年５月「令和元年度伊東温泉観光客実態調査報告書」が公表されたが、このような

統計情報の活用状況について、以下２点伺う。 

 ⑴ 公表される統計資料については、ホームページ上で公開されるデータがＰＤＦファ

イル等であり、二次利用が難しいものとなっている状況があるが、本市の行政情報の

オープンデータ化について、どのように取り組んでいるのか伺う。 

 

 

 

 ⑵ 新型コロナウイルス感染症の影響による宿泊のキャンセル及び減少に伴う市内経済

の被害額は、本年１月中旬からゴールデンウイークまでの間で約１１６億円になると

の試算をしており、また、昨年の台風１９号による被害額についても、当時約８億円

に上ると試算していたが、それらの積算根拠として観光統計情報等は活用されている

のか伺う。 

 

 

 

 

２ 佃前市長の退職金返還請求について、行政手続の進捗状況を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ コロナ禍における個人への支援策である特別定額給付金について、以下３点伺う。 

 ⑴ 給付に係る進捗状況について伺う。 

 

 ⑵ 迅速かつ的確な給付のために、どのような体制により取り組まれたのか伺う。 

 

 ⑶ 未申請の世帯に対する今後の対応について伺う。 

 

 

２ 本市が独自に行う事業者支援の施策に関し、進捗状況及び課題について伺う。 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染症対策協力金の給付に係る進捗状況及び課題について伺う。 

 

 ⑵ 中小企業等応援給付金の申請状況及び課題について伺う。 

 

 

３ 昨今の経済状況に鑑み、現在実施されている市税等の納税相談に関し、以下２点伺う。 

 ⑴ 相談件数及び対応状況について伺う。 

 

 ⑵ 納税通知書等の各種通知に納税相談の案内を同封するなど、市民に対し、より一層

の周知を図る方策を検討すべきと考えるが、いかがか。 

 

 

４ 伊東市民病院のホームページによると、市長から病院管理者に対し、「医療安全確保

の徹底について早急に実効性のある対策を施すように強く要請」したとのことであるが、

その経緯について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  田久保 眞 紀   

 

１ 静岡地方裁判所における河川占用不許可処分取消請求事件において、本市が敗訴する

結果となったが、今後の本市の方針について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 本市の移住定住施策に関し、これまでの取組を伺うとともに、今後の見解を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  浅 田 良 弘   

 

１ 市内経済の回復に向けた戦略として、これまでに例のない規模の経済対策が必要であ

ると考え、以下４点伺う。 

 ⑴ 本年１月から５月までの、本市の宿泊関係の経済被害額について 

 

 

 

 ⑵ ファミリー層や特定の年齢層にターゲットを絞ったＰＲや優待による誘客施策につ

いて 

 

 

 

 ⑶ 市街地への誘客につなげることを目的とした、伊東駅を利用する来遊客への助成に

ついて 

 

 

 

 ⑷ 市街地での消費活動の促進を目的とした、市営駐車場無料時間の延長及び近隣の民

間駐車場利用に対する助成制度の創設について 

 

 

 

２ 法務省・総務省においてインターネット上での中傷対策に係る法整備の動きがあるが、

誹謗中傷や差別・偏見の防止策について本市の取組状況を伺う。 
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３ ６月５日付の地元新聞において、市民病院に係る記事が掲載されているが、この件の

経緯及び今後の医療体制に関する安全確保について伺う。 

 

 

 

４ 伊東市育英奨学金制度における奨学金の貸与状況を伺うとともに、給付型の奨学金制

度の創設について、本市の考えを伺う。 

 

 

 

５ これから迎える出水期における、本市の防災体制について、以下２点伺う。 

 ⑴ 台風襲来時など大雨が予想される際の奥野ダムの活用について 

 

 

 

 ⑵ 昨年度、伊東大川洪水浸水想定区域が見直されたことによる、今後の防災対策につ

いて 

 

 


